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2019.10 第38 号 6議会だより

検索東海村議会

武部　愼一　議員　P.７
１　�夏休みの宿題について
　　夏休みの有効活用、新たな体験、自由研究とは
２　�公共交通の今後について
　　多様化するニーズの検討が必要では
３　�人材育成について
　　働き方改革、意識改革、再教育、職場づくり
４　�震災後の除去物の最終処分に向けて
　　残された除去草木類の処分は如何に
５　�情報管理、公文書等記録管理
　　多様化する情報更新、歴史情報の保存

新垣　麻依子　議員　P.７
１　�高齢者支援と多職種連携
２　�健康増進への取り組み

阿部　功志　議員　P.８
１　�原発再稼働について、村民に判断材料を提供

する方法は
２　�原発に依存しない村づくりの具体的な方針は
３　�使用済核燃料税を村として課税しては
４　�社協内部の「パワハラ」に対する村の見解は
５　�「投票難民」の対策として移動投票所制度を導

入しては
６　�「買い物難民」対策として、デマンドのより効

果的な改善策は

大名　美恵子　議員　P.８
１　�幼児教育・保育の無償化に関連して
２　�学童クラブの充実について
３　�加齢性難聴者への補聴器購入補助を
４　�太陽光発電の適正な設置・管理
５　�東海第二原発の再稼働ストップ

笹嶋　士郎　議員　P.９
１　�ふるさと納税について
２　�東海南中学校の建替え計画
３　�東海駅男性トイレ改修
４　�石井歯科前横断歩道設置
５　�職員採用と人事

清宮　寿子　議員　P.９
１　�舟石川コミセン駐車場の樹木伐採の問題点
２　�「交流館は未来への投資である」との村の考え

に関して
３　東海村の住民自治とは
４　�保育料無償化による村財政への影響は

恵利　いつ　議員　P.10
１　�緑地の乱開発を抑制しつつ再生可能
　　エネルギー普及拡大を進める村となるための
　　条例づくり
２　�多様な子育てを選択できる支援のあり方

河野　健一　議員　P.10
１　�サウンディング型市場調査について
２　�幼児教育・保育無償化による予算への影響
３　�時間外勤務について
４　�白方街道踏切の安全対策

村上　孝　議員　P.11
１　�教育問題について
２　�地域自治の推進について
３　�農業問題について

江田　五六　議員　P.11
１　�第６次総合計画策定事業の進捗状況は
２　�石神城址公園への道路整備計画は
３　�地域支え合い活動団体への補助の進捗状況は
４　�水道事業の今後の取り組みは

岡崎　悟　議員　P.12
１　�小型家電リサイクルの現状と進捗
２　�乳がん検診の取り組み
３　�阿漕ヶ浦公園の水場蛇口
４　�網膜色素変性症支援眼鏡への助成

植木　伸寿　議員　P.12
１　�ICT（情報通信技術）活用に向けた取り組みは
２　�とうかい版ネウボラの取り組み
３　�高齢ドライバー事故防止への取り組みは

舛井　文夫　議員　P.13
１　�姉妹都市の検討状況
２　�駅西広場の活用と今後について
３　�東海スマート IC について
４　�東海郵便局の集配業務
５　�空き家対策の現況と対策

※青字の質問を掲載。
※議会ホームページでもご覧いただけます。

一般質問とは
　議員が、村のさまざまな施策について村長や教育長など執行部に対して質問し、時には是正を求めながら、
新たな施策の提案や意見を述べ、村政をより良い方向へ導くものです。

村政を問う！一般質問


